OLYMP HAUSVERWALTUNG + IMMOBILIENWESEN GMBH, VILSBIBURG

Neues Best Motel in Vilsbiburg eröffnet

Nach rund einjähriger Bauphase hat jetzt das Best Motel in Vilsbiburg seine Türen geöffnet. Bei der Einweihungsfeier gratulierte IHK-Vizepräsident Hans Graf den Eigentümern und Betreibern zum gelungenen Hotelneubau. Schon beim Eintreten wird klar, dass der Bauherr, die Balk-Gruppe, hier viel Wert auf Qualität und Nachhaltigkeit gelegt hat. Die insgesamt 65 Zimmer im ersten bis dritten Obergeschoss, vom Standard Zimmer über barrierefreies Zimmer und Deluxe Zimmer bis hin zum Apartment mit Kochgelegenheit, bieten alles für einen komfortablen Aufenthalt.

Die Zimmer sind hoch, lichtdurchflutet und verfügen über ein modernes Kommunikationsangebot und Beleuchtungskonzept. Frühstück – auch am Nachmittag – wird in der Bäckerei-Café Bachmaier angeboten, die sich angrenzend an die Hotel-Lobby im Erdgeschoss des Best Motel befindet. Spätanreisende bekommen über einen Schlüsselkarten-Safe Zugang zum Hotel. Das Gebäude ist barrierefrei, besitzt insgesamt 75 Parkplätze, davon 30 in der Tiefgarage, sowie Ladestationen für E-Autos und E-Fahrräder.

"Neben den vielen Annehmlichkeiten für unsere Gäste war es uns wichtig, das Best Motel besonders nachhaltig zu bauen und energiesparend auszustatten", so Bauherr Dipl. Ing. Richard Balk. Das Objekt ist unter Einbeziehung von Feng Shui, moderner Baubiologie und der aktuellen Energiesparverordnung geplant und errichtet. Es hat eine PV-Anlage zur Eigenbedarfsdeckung des Stromverbrauchs, Brauchwassermodule für die Erhitzung von Wasser sowie eine eigene Wäscherei.





Seit 15. März hat das Best Motel in Vilsbiburg geöffnet. Es bietet mit seinen 65 Zimmern Geschäftsreisenden ein komfortables "Zuhause für unterwegs". Bei der Eröffnungsfeier freuten sich (von links) IHK-Vizepräsident Hans Graf, Klaus Schermaul, Barbara Hillinger und Richard Balk über das moderne Hotel

OTRS AG, STRAUBING

Größere Räumlichkeiten in Straubing bezogen

Die OTRS AG hat aufgrund des starken Wachstums unter großer Nachfrage für ihr Trainingszentrum neue größere Räumlichkeiten in guter innerstädtischen Lage am Straubinger Bahnhofsplatz bezogen. Wie der nach eigenen Angaben größte Dienstleister für die Open Source Help Desk Software mitteilte, sind die neuen, modernen Büroräume und der großzügige Trainingsraum nun feierlich am 27. März 2014 im Rahmen eines Tages der offenen Tür eingeweiht worden. André Mindermann, Vorstandsvorsitzender der OTRS AG, zeigt sich zuversichtlich,

dass damit der Wachstumskurs des Gesamtunternehmens auch in der Niederlassung Straubing fortgesetzt werden kann. Seit der Gründung sei in Straubing die Zahl der Mitarbeiter um 150 Prozent angewachsen. Insgesamt habe OTRS nun bereits im dritten Jahr in Folge ein klares Umsatzplus von 25 Prozent verzeichnen können. Die Software, die in 33 Sprachen verfügbar ist, sei weltweit bis zu 1,6 Millionen mal heruntergeladen worden und bei mehr als 150.000 Unternehmen im Einsatz, darunter bei 60 Prozent der DAX 30-Unternehmen.



Der Vorstand der OTRS-Gruppe schneidet anlässlich des Tages der offenen Tür die Torte an (von links): COO Christopher Kuhn, CEO André Mindermann und Vorstand für Personal und Marketing Sabine Riede

